

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Peter Trapp (CDU)

vom 13. Februar 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 15. Februar 2018)

zum Thema:

Planstellen und tatsächlich Beschäftigte in der Polizeiakademie im Jahr 2017

und **Antwort** vom 01. März 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 07. Mrz. 2018)

Herrn Abgeordneten Peter Trapp (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/13 476
vom 13. Februar 2018
über Planstellen und tatsächlich Beschäftigte bei der Polizeiakademie im Jahr 2017

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie hoch war die Anzahl der Planstellen (Soll-Stärke) in der Polizeiakademie zum Stichtag 31. Dezember 2017 für Beamte und für Tarifbeschäftigte?
2. Wie hoch war die Anzahl der tatsächlich Beschäftigten (Ist-Stärke) in der Polizeiakademie zum Stichtag 31. Dezember 2017, untergliedert in Beamte und Tarifbeschäftigte?

Zu 1. und 2.:

Die Anzahl der Planstellen und der tatsächlich Beschäftigten in der Polizeiakademie gliedert sich wie folgt auf.*

Dienststelle	Beschäftigtengruppe	Stellen 2017 ⁽¹⁾	VZÄ ⁽²⁾ 2017 ⁽³⁾
Polizeiakademie Gesamt	Beamtinnen und Beamte	426,50	578,50
	Tarifbeschäftigte	68,30	85,18
Polizeiakademie Gesamt		494,80	663,68⁽⁴⁾

* Alle Auswertungen erfolgten ausschließlich auf der Basis der im System IPV zum Stichtag 31.12.2017 hinterlegten Daten und spiegeln den Datenbestand zu diesem Stichtag wider.

(1) Einschließlich Stellen des Hauptstadtkapitels (HSK) und unter Berücksichtigung unterjähriger Stellenumsetzungen

(2) Vollzeitäquivalent

(3) Angaben mit beurlaubten Dienstkräften, ohne Anwärter und Auszubildende und ohne Polizeivollzugsbeamtinnen und –beamte die den Aufstiegslehrgang in den gehobenen bzw. höheren Dienst absolvieren und zeitweise personalwirtschaftlich/organisatorisch der Polizeiakademie zugeordnet sind.

(4) verstärkter Personaleinsatz im Verhältnis zu Stellen aufgrund der Ausschöpfung der Ausbildungskapazitäten

3. Wie hoch war die Anzahl der Planstellen (Soll-Stärke) in der Polizeiakademie PA FB I zum Stichtag 31. Dezember 2017 für Beamte und für Tarifbeschäftigte?
4. Wie hoch war die Anzahl der Planstellen (Soll-Stärke) in der Polizeiakademie PA FB II zum Stichtag 31. Dezember 2017 für Beamte und für Tarifbeschäftigte?
5. Wie hoch war die Anzahl der Planstellen (Soll-Stärke) in der Polizeiakademie PA FB III zum Stichtag 31. Dezember 2017 für Beamte und für Tarifbeschäftigte?

6. Wie hoch war die Anzahl der Planstellen (Soll-Stärke) in der Polizeiakademie PA FB IV zum Stichtag 31. Dezember 2017 für Beamte und für Tarifbeschäftigte?
7. Wie hoch war die Anzahl der Planstellen (Soll-Stärke) in der Polizeiakademie PA MV zum Stichtag 31. Dezember 2017 für Beamte und für Tarifbeschäftigte?

Zu 3. bis 7.:

Im Rahmen der Neuorganisation des Bereichs Aus- und Fortbildung der Polizei Berlin (Auflösung der zentralen Serviceeinheit/ehemaligen Landespolizeischule und Vernetzung als Polizeiakademie als Teil der Strukturreform der Polizei) wurde eine Zielplanung konzipiert. Sie berücksichtigt neben allen der Polizeiakademie übertragenen Aufgaben den prognostizierten Personalbedarf für die Ausbildung im Jahr 2019; dies bedeutet sowohl die Berücksichtigung des Höchststandes an Auszubildenden aus allen Jahren - bei einer jährlichen Einstellung von 1.224 Auszubildenden – als auch, dass die Ausbildung im mittleren Dienst nur noch im neuen Ausbildungsgang erfolgt. Fortgeschrieben wird diese Planung um die Entwicklungen und Ergebnisse aus der praktischen Umsetzung der neuen Strukturen einschließlich möglicher Erkenntnisse des mit Beschluss des Abgeordnetenhauses vom 25.01.2018 unabhängigen Experten sowie weiterer Entscheidungen.

Die Zuordnung der einzelnen Stellen zu den Fachbereichen erfolgt im Laufe des Jahres 2018.

Berlin, den 01. März 2018

In Vertretung

Christian Gaebler
Senatsverwaltung für Inneres und Sport